
ОТЧЁТ 
контрольно-ревизионной комиссии. 

 

   Контрольно-ревизионная комиссия первичной профсоюзной организации МОУ 

СОШ р.п. им. В.И. Ленина МО «Барышский район» (далее – ППО школы) работала 

с мая 2019 по апрель 2024 годов в составе 3-х человек: 

   председателя: Минеевой Натальи Ильиничны и её членов: 

   1. Козловой Юлии Владимировны; 2. Скакун Юлии Владимировны. 

   Работа проводилась в соответствии с Уставом профсоюза и Положением о 

контрольно-ревизионной комиссии ППО.  

   Осуществлялся плановый контроль финансово-хозяйственной деятельности, 

порядок состояния учета членов организации и выдачи членских билетов, вновь 

принятых в Профсоюз. А также: 

- своевременного и полного поступления членских взносов; 

- правильности и целесообразности расходования средств;  

- состояния делопроизводства;  

- соблюдения норм Устава и Положения о первичной организации относительно 

сроков проведения собраний и заседаний профсоюзного комитета;  

- состояния работы с предложениями, обращениями и заявлениями членов 

профсоюза. 

   Численность членов профсоюза в МОУ СОШ р.п. им. В.И. Ленина МО 

«Барышский район» на сегодняшний день составляет ** человек (от всей 

численности работников школы – 58%). За отчётный период из Профсоюза 

выбывали в связи с увольнением из школы и только один выход был по 

собственному желанию. Со вновь трудоустроенными работниками председателем и 

членами профкома постоянно проводились беседы о мотивации профсоюзного 

членства. 

   Средства, возвращённые из членских взносов, за отчётный период были 

израсходованы целесообразно, а именно:  

- на материальную помощь – *******;  

- на культурно-массовую работу (проведение торжественных мероприятий) – 

*******; 

 - на оформительские работы (покупку стендов «Уголок профсоюза» и «Учебно-

воспитательная работа») - ******* и другое. Для деятельности ППО оказывалась 

финансовая помощь из средств муниципального и регионального уровней 

Профсоюза по ходатайствам профкома. Документы по расходованию этих средств 

оформлены правильно. 

   Вся номенклатурная документация ППО, включая журналы, заведена была в 

полном объеме и заполнялась своевременно. Регулярно и аккуратно велись 

протоколы заседаний профкома. При их проверке нарушений не выявлено.  

 

 

Председатель 

Минеева Н.И. 


